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ALCALDE DEL GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALI ZADOMT]NICIPAL DEL
CANTON CEVALLOS

Reciba un cordial y afectuoso saludo de quienes conformamos el CONSEJO DE
PLANIFICACION DEL CANTON CEVALLOS, deseándole éxitos en sus labores diarias.

Amparados en lo establecido en el Código Orgánico de Organización Territorial,
Autonomía y l)escentralización, que en su art. 29 literal C, establecé qr. la participación
ciudadana y control social es la tercera tunción de los Gobiernos Autónomos Descentralizados
y el Código de Planificación y Finanzas Públicas que en su art. 28 establece la conformación
del Consejo de Planificación.

Por lo expuesto y en defensa de los legítimos derechos de los ciudadanos y ciudadanas del
Cantón Cevallos, ponemos en conocimiento de su autoridad la resolución tomada por la
Asamblea Ciudadana, sobre las preguntas ciudadanas para el proceso de rendición de cuentas
del Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón Cevalloi, correspondiente al año fiscal
2024 de acuerdo con la matrizatljunta.

Las preguntas scrán contcstadas con los respcctivos respaldos en digital al comco
convencidos que la parlicitrlación ciu<lad¿ma es positiva y enriquecerá

ión del Gobierno Autónomo Descentralizado del cantcin cóvalos,
quedamos a la espera de su respuesta.
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MATRIZ DE LEVANTAMIENTO DE CONSULTA CIUDADANA GAD CEVALLOS 2024:

ldentificación del
problema.

PDyOT: Objetivos
del Plan de

Desarrollo por
Sistema.

Competencias del
GAD.

Plan de Gobierno.

Resultados
Establecidos/

Planificado, en
POA/PAPP.

Preguntas
planteadas al GAD.

Escribir el problema
relacionado con la
competencia del
GAD.

Escribir el objetlvo
del Plan de
Desarrollo que
responda a la
pregunta, al tema o a
la demanda
c¡udadana.

Escrib¡r la
competonc¡a del GAD
(prov¡nc¡al,
municipal, cantonal)
que responda a la
pregunta, al tema o
demanda c¡udadana.

Escrib¡r la oforta
electoral de la
autoridad, que
responda a la
pregunta o a la
demanda ciudadana.

Escrib¡r la meta del
POATPAPP que
responda a la
pregunta, al tema o a
la demanda
ciudadana.

Escrib¡r las préguntas
que se requ¡era realizar
al GAD en el contexto
de la Rendic¡ón de
Cuentas,

Agua Garant¡zar la
protecc¡ón,

conservac¡ón y buen
uso de los recureos

natural6s mediante la
aplicación do proce-

sos resilientes
oportunos y de
acc¡ón, control,

sanción,
capacitación, que
permitan hacer del
cantón un territorio

amb¡entalmente
estab16,

Preatar los servicios
ptiblicos de agua

potable,
alcantarillado,

depuración do aguas
residuale6, manejo de

dosechos sólidos,
activ¡dades de
saneamiento

amb¡ental y aquellos
gue establezca la ley;

implementación del
plan

"Agua segura y de
c€lidad", consiste en la

intervenc¡ón de las
captacjones, en el

sisterna de
almacenamiento y

distribución de agua
potable con la finalidad
de mejorar el sistema

Y
optim¡zar €l recurso

hídrico.

¿Qué se de prioridad al
líqu¡do vital y evitar los

cortes de agua?
¿Qué eventualidad está

esperando esta
administración para

brindar un
mantenim¡€nto integral
de la tubería del agua

potable?

Asfalto La6 vfas completag
60n multimodales y
contemplan a todos
los usuarios, no aolo
al vehlculos; con el
Peatón en el rango
de mayor

Planifcar, construir y
mantener la vialidad

urbana;

Brindar una
solución integral a
la población y por
ende propender a

un embellecimiento
d6 Ia urbe.

¿Porque no se termina

el asfalto del pasaje

Filoteo Pico (sector la



importancia, seguido
de ciclistas, luego
tmnsporte público, y
finalmente vehlculos
privados. Criterio no
solo de inclusión
sino de reparto de
espacio en elviario y
la inversión, con
enfoque articulado al
plan de movilidad
multimodal.
Completar las vías
que cuentan
unicarnente con
calzada consta enlre
las prioridades

Florida -Agua Santa-I¿

Florida)?

Mantenimiento

Asegurar un
presupuesto estable

para el mantenimiento
del sistema vial

Decidir el modelo de
gestión administrativa

mediante el cual deben
ejecutarse el plan

cantonal de desanollo
y el de ordenamiento

territorial, los planes de
urbanisno y las

conespondientes obras
públicas;

Readecr¡ación del
parque Central

¿Porque no se da un
buen mantenimiento al

parque central?
¿Por qué no se realiza el
mantenimiento de la vía
al caserío Andignato y

sus aceras?
¿Cuál es el motivo por el

que las aooras y bordillos
en la calle 13 de Mayo

en !a cuadra del ex
Jardín los Mirabeles no
son prioridad, sitodos

conocelT¡os que
diarianente transitan

niños?



Control de ambulantes

Ejercer el control sobre
el uso y ocupación del

suelo en el cantón

Lograr un cantón
ordenado, limp¡o y
con alto nivél de

higiene cuya
población adopte

una cultura de
sosten¡bil¡dad y
conservación

¿Por qué vallaron la
Plaza de Especies

Menores?

Presupuesto El presupuesto de los
gobiernos autónomos
descentralizados s6
ajustará a los planes

regionales,
provinciales,
cantonales y
panoquiales

resp€ctivamente, én el
marco del Plan

Nacional de Desarrollo,
s¡n rnenosc€bo de sus

competencias y
autonomía.

Gestión con
organismos

gubernamentale6
yno

gubernarnentales
a ñn de obtener los

fecursos que
sean necesarios

pafa la
consecución de
las propuestas

¿Por qué se cumplió solo
el 507o del presupuesto?

Ejecución de obras

Decidir el rnodelo de
gestión administrativa

rncdiante el cual deben
ejecutarse el plan

cantonal de desanollo
y el de ordenamiento

territorial, los planes de
urbanismo y las

correspond¡entes obras
públicas;

Brindar una
solución ¡ntegral a
la poblac¡ón y por
ende propender a

un emb6llecim¡ento
de la urbe.

¿Por qué no se
construyó la cub¡erta de
la cancha en el caserío

San Pedro?
¿Porque no se real¡zó el

arreglo de la cása
comunal del banio La

Floresta?
¿Porque no se construyó
la cubierta de la cancha
del barrio La Floresta?

¿Por qué no se completó
el coliseo en el barrio La

Unión?
¿Porque no se ejecuto la

obra de verédas en la



zona del ex jardín los
mirabeles?

Planificación

Establecer una
esúuctura tenitorial

ordenada sostenible,
donde la

lnstitucionalidad se
encargue del

cumplimiento esúicto de
las normas y lo

planificado, como único
medio para que la

plataforma donde se
desanolla toda

actividad, es decir el
suelo,

Dirigir la elaboración
delplan cantonalde

desanollo y el de
ordenamiento
tenitorial, en

concordancia con el
plan nacionalde

desanollo y los planes
de los gobiemos

autónomos
descentralizados, en el

rnarco de la
plurinacionalidad,
interculturalidad y

respeto a Ia diversidad,
con la participación

ciudadana y de ofos
actores del sector

público y la sociedad;
para lo cual presidirá

las sesiones del
consejo cantonal de

planificación y
pronrcverá la

constitución de las
inslancias de

participación ciudadana
establecidas en la

Constitución y Ia ley

Agenda Cevallos
2035.-

Es un Plan estratégico
que incluye un modelo
de gestión a mediano

v
largo plazo

¿Por qué no existe una
buena planiñcación en la

Plaza de Especies
Menores?

¿Por qué no existe una
buena planificación en el

Centro de Mercadeo
(plaza de porcinos y

fonaje)

Agricultura
Fornentar el desarrollo
del Sector Productivo a
través de la prestación
de servicios en;
Gestión y a@eso a
mercados, Asístencia
tá:nica, consultoría y

Promover los prooesos
de desanollo

econónúco local en su
jurisdiccion, poniendo
una atención especial

en el sector de la
economía socialy

solidaria, para lo cual

Poner en rnarcha el
"Plan Agropecuario

Anual", el misnn que
en

base a una
planificación

estratégica, cada año
SE

¿Por qué no se apoya al
agricultor?



asesorÍa, Capacitación
e lnformación

coordinará con los
otros niveles de

gobierno;

atenderá a los
agricultores y

propielarios de huertos
a incentivar la

producción
agropecuaria y huertos

familiares en base a
una

producción limpia y
oroánica.

Alumbrado Público Decidir el npdelo de
gestión administrativa

medianle el cual deben
ejecutarse el plan

cantonal de desanollo
y el de ordenamiento

territorial, los planes de
urbanismo y las

correspond¡éntes obras
Dúblicas:

Brindar una
soluc¡ón integral a
la población y por
ende propender a

un embellecimiento
de la urbe

¿Por qué no se dispone
de alumbrado público en

algunos sectores del
caserío Andignato?

Seguridad

lmplernentar un plan
de seguridad para
coordinar act¡vidades
entre barrios urbanos y
ruralss

Coordinar con Ia
Policía Nacional, la
comunidad y otros

organismos
relacionados Gon la

materia d€ seguridad,
la formulac¡ón y

ejecución de políticas
locales, planes y

evaluación de
résultados sobre

provención, protección,
segur¡dad y

convivencia ciudadana

implementación del
Proyecto 'Cevallos

Seguro y confiable", un
Proyecto de seguridad
integral en base al uso

de medios
tecnológicos, fac¡l¡tará

el
monitoreo de todo el

espacio cantonal y con
ello controlar€mos los

eventos
delincuenciales.

¿Por qué s€ permitió al
consultor del Plan de

Seguridad que entregué
a los 5 meses los
productos, se le

sancionó si o no?
¿Por qué s€ va entregar
el cornodato a la rcl¡cía

si no necesita cornodato
para servir a la

ciudadania?
¿Córno se va a distribu¡r

las cámaras 6n el
cantón?

¿Cuáles serán los
lugares asignados para

las cám€ras de
vig¡lancia? ¿cuál es la

eslraleoia de rnonitoreo



permanente? ¿qué
garantía de respuesta

inmediata se t¡ene ante
una alerta?

Vías
Las vías completas
son multimodales y
contemplan a todos los
usuarios, no solo al
vehículos; con el
Peatón en el rango de
mayor importancia,
segu¡do de c¡clistas,
lu6go transporte
público, y finalmente
vehículos privados,
Critorio no solo de
inclusión sino de
reparto dé espacio en
el viario y Ia inversión,
con enfoque articulado
al plan de movilidad
multimodal. Complétar
las vías que cuentan
un¡camente con
calzada consta entre
las prioridades

Planiñcar, construir y
mantener la vialidad

urbana;

Brindar una
solución integral a
la población y por
6nde prop€nder a

un embellecimiento
de la urbe

¿Porque no se realizó el
ensanchamiento de la
vía ingreso al Caserío

San Pedro?
¿Por qué no se dejo las

vías a medio construir en
el sector La Floresta que
cruza al caserío Santo
Dom¡ngo y la otra que
sale del Bellavista a la

ciudadela Obras
Públicas?

¿Por qué se están
ensanchando vías?

Si el peatón se
encuentra en el rango de
mayor importanc¡a. ¿Por

qué no se priodza la
construcción de aceras y
bordillos en la subida a
San Pedro, conociendo

que es una vía angosta y
los peatones corren
pel¡gro al transitar

constanternente por la
calzada?

Concejales ¿Por qué se cumplió solo
el 5070 del presupuesto y

porque los señores
conce¡ales no
f¡scalizaron?

¿Por qué no fiscalizaron
las obras construcción

del estadio la Floresta y
Bellavista ya aue en el



npmento de la entrega
las bancas estaban rotas

eldía de la
inauguración?
¿6rno esta la

ordenanza de espacio
deportivos que esta

planteando el Sr.

Servidores Priblicos ¿En base a que inforrnes
de necesidad se ha

¡ealizado la creación de
nuevas partidas

presupuestarias para
contratacion de nuevo

personal?

¿Cónn es posible que
los funcionarftrs tengan

la libertad de ingerir
bebidas alcohólicas
durante la jomada

labora], induso en las
misrnas instalaciones del

miembro

-é
miembro

Consejo de Planificación


